



REDES DE PODER



Nuevo entablado

A pesar de los pronósticos, la **civilidad política** prevaleció en las celebraciones patrias del 13 y 16 de septiembre que encabezó la primera mandataria, **Claudia Sheinbaum Pardo**, y en las que, por ser **actos de Estado**, estuvo presente **Kenia López-Rabadán** como **presidenta de la Cámara de Diputados**.

Los **augurios de hostilidad**, basados en el aplazamiento de la llegada de la **panista** ocasionado por **Morena** en la **Cámara**, se diluyeron conforme avanzó la **fiesta patria** al grado de parecer-

se más a una **apuesta de secundaria**. Por lo pronto parece que la relación entre el **Ejecutivo federal** y la **Cámara baja** será **cordial**. Esas señales enviaron las **figuras femeninas** que por primera vez protagonizan este entablado político.

Cuenta regresiva

Para quien concluyó temprano la **fiesta mexicana** fue para **Édgar Amador Zamora**, **secretario de Hacienda y Crédito Público**. Nos cuentan que después de acompañar a la **presidenta Claudia Sheinbaum Pardo** en

su **primer Grito de Independencia**, y **presenciar el desfile militar**, el **funcionario convocó a su equipo a continuar** con la preparación de su **primera comparecencia ante los diputados por la glosa del Primer Informe**, así como el **Presupuesto 2026**.

La intervención del **funcionario más nuevo en el gabinete legal** está programada para el 23 de septiembre. **Amador Zamora**, **economista oriundo de Coahuila**, fue nombrado apenas en marzo pasado, tras la **renuncia de Rogelio Ramírez de la O**. Hasta ahora ha logrado navegar con solvencia entre los vendavales que el **gobierno de Donald Trump**, en **Estados Unidos**, le ha lanzado al mundo. Hay algo que es un hecho: las **finanzas públicas están resilientes** gracias al desempeño que ha logrado el **mercado laboral** y con ello la **recaudación del ISR**.

Quintana Roo

Tras una pausa para dejar paso al **confeti tricolor**, la **realidad ha regresado a la entidad para-disiaca del Caribe mexicano**. Nos dicen que los **morenistas** reanudaron su batalla por la **candidatura para las elecciones**

estatales de 2027 y entre los nombres de los **jugadores se incorporó con fuerza el de Rafael Marín Mollinedo** quien está a cargo de la **Agencia Nacional de Aduanas de México**. ¿Su carta? La **recaudación que en los últimos meses se ha logrado en su campo**. ¿Será?


 aniversario
GRITO de

 Gobierno de
México

 215 Aniversario
del GRITO

FOTO: CUARTOSCUIRO